

飛躍

～ Make a Leap! ～

仙台市立八乙女中学校
第3学年 学年だより
第8号
R5. 8. 28(月)発行

どんな夏休みでしたか？

夏休み終了。1学期後半へ！



まだまだ暑い日が続いていますが夏休みも終わり、教室に生徒たちの明るい笑顔が戻ってきました。8月23日の実力考査を皮切りに、1学期後半がスタートしました。

生徒たちに夏休みの思い出を聞いたところ、学習や塾を挙げた生徒がほとんどでした。「これまでで一番多忙な夏だった。」と答えた生徒もいました。学習や上位大会のために頑張った部活動、暑い中早朝から走り続けた駅伝練習、紺青祭に向けての準備や練習など、これまで費やした時間が生徒たちを更に成長させました。精神的にも肉体的にも鍛えられたこの夏。頑張った事実は、今後に向けた大きな自信につながります。この自信を力にして、秋以降の進路選択に向けた準備を進めてほしいと思います。

教育相談への御協力、ありがとうございました！

お忙しいところ夏休み中の教育相談に御協力いただき、ありがとうございました。おかげさまで、生徒たちは目標を持って夏休みを過ごすことができたようです。教育相談では、学校での様子をお伝えするとともに、御家庭での生徒たちの様子を知ることができました。また、進路に対するお考えや思いを共有することもでき、有意義な時間となりました。

次回の教育相談では、夏休み中にオープンキャンパスに参加して得た情報や公立高校・私立高校の説明会での情報、実力考査・定期考査の結果などを参考にしながら、面談等を通して自分の希望進路を絞っていくこととなります。今後も、学年スタッフ一丸となって、生徒の支援に当たってまいります。どうぞ御理解、御協力お願いいたします。



お知らせ

卒業アルバムの撮影が順調に進んでいます。8月24日には、個人写真と学級写真の撮影を行いました。当日撮影できなかった生徒のために、予備の撮影日を後日お知らせいたします。日程が合わなかった場合は、御家庭でスタジオに撮影に赴いていただくこともあります。御了承ください。